Frauensingkreis Eicklingen e.V. Jahreshauptversammlung 2014

Der Frauensingkreis hat eine neue Vorsitzende! Es ist Carola Ripke.

Die diesjährige Jahreshauptversammlung des Frauensingkreises fand am Dienstag, dem 21.01.2014 im Gemeindezentrum St. Alexander in Eicklingen statt. Die Vorsitzende, Inge Harms, begrüßte 62 Anwesende sehr herzlich. Mit einer Schweigeminute gedachte der Chor seiner im letzten Jahr verstorbenen passiven Mitglieder, Sabine Krüger und Gerda Schumacher.

Nach einem kleinen Imbiss verlas Hanni Angermann das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2013, welches einstimmig genehmigt wurde. Anschließend trug Inge Harms den Tätigkeitsbericht vor. Viele gesellige Aktivitäten haben das Jahr ausgefüllt. Wir hatten eine interessante Radtour zum Celler Schloss und die Tagestour führte uns nach Hamburg zur Internationalen Gartenschau. Beim 125-jährigen Jubiläum des Männergesangvereines Eicklingen brachten wir uns mit unserem Gesang und unserer Hilfe ein. Als Belohnung wurden wir zu einem lustigen Grillabend eingeladen. Die schöne besinnliche, vom 1. Sopran gestaltete Adventsfeier, ist besonders erwähnenswert.

Es folgte der Kassenbericht von Marlies Ahlvers. Die Kassenprüferinnen, Irma Sedlmayer und Heidrun Meyer, bescheinigten eine vorbildliche, sehr gewissenhafte und fehlerfreie Führung. So wurden der Kassenwartin und dem Vorstand Entlastung erteilt.

Die Chorleiterin, Susanne Gichie, berichtete über die gesanglichen Aktivitäten des letzten Jahres. Wir hatten 34 Proben und 14 Auftritte, brachten Ständchen zu Jubiläen, sangen im Gottesdienst, im Hospizhaus und erfreuten im Advent die Bewohner der Seniorenresidenz Beinsen und der Seniorenresidenz Lichtblick mit unseren Liedern. Susanne Gichie sparte nicht mit Lob über das im vergangenen Jahr Erreichte und hob die Steigerung unserer Leistung und die gute Zusammenarbeit hervor.

Gudrun Klaus gab die Proben-Beteiligung bekannt. Am fleißigsten haben Marlies Ahlvers (nie gefehlt), Gertrud Fuhrberg (einmal gefehlt), Gertrud Fischer und Jutta Bock (zweimal gefehlt) die Chorproben besucht. Sie bekamen Rosen und viel Applaus.

Viele Mitglieder wurden in diesem Jahr für langjährige Treue mit Urkunden und Rosen bedacht. Es waren 11 aktive Sängerinnen und 13 Passive.

Es folgten die satzungsmäßigen Wahlen. Inge Harms stellte ihr Amt als Vorsitzende zur Verfügung. Einstimmig wurde Carola Ripke zur neuen 1. Vorsitzenden gewählt. Sie bedankte sich für das Vertrauen und nahm die Wahl an. Die Schriftführerin, Hanni Angermann, und die Kassenwartin, Marlies Ahlvers, blieben durch Wiederwahl im Amt. Inge Harms wurde Beisitzerin im Vorstand, Barbara Ludwiczak neue Kassenprüferin.

Inge Harms gratulierte der neuen Vorsitzenden mit einem Blumenstrauß und wünschte ihr viel Freude an der neuen Aufgabe, viel Hilfe von allen Sangesschwestern und gesundes Selbstvertrauen.

Der Vorstand bedankte sich im Namen aller Mitglieder bei Inge. Sechs Jahre lang hat sie das Amt mit hervorragendem Engagement, mit Leib und Seele und mit großem Herzen ausgeübt und viel Harmonie in den Verein gebracht. Wir waren erfolgreich; sie war der gute Geist, der die Geschicke des Vereins gesteuert und geprägt hat. Wir brachten ihr unsere Achtung und Anerkennung mit Blumen, einem Geschenk und ihrem Lieblingskanon "Lobe den Herren meine Seele" zum Ausdruck. Danke Inge – alles Gute Carola!

Unseren Dank für ihren wertvollen Einsatz zeigten wir unserer unentbehrlichen Chorleiterin, Susanne Gichie, mit einem Frühlingskorb. Abschließend blickten wir auf den Terminplan 2014 und freuen uns nun auf viele schöne gemeinsame Stunden.